

Inaugurado Congreso Pedagogía 2017 con asistencia de cientos de educadores extranjeros



La Habana,, 31 ene (RHC) «A lo largo de 58 años de Revolución, la educación ha trabajado y trabaja intensamente para dar respuesta a las necesidades existentes en cada momento», expresó Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación, al dejar inaugurada la xv edición del Congreso Pedagogía 2017, con la presencia del miembro del Buró Político del Partido Comunista y primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

La ministra de Educación, en conferencia magistral titulada Congreso Pedagogía: Fuente de pensamiento, unidad y esperanza, destacó que el Comandante en Jefe fue el «maestro de nuestra pedagogía revolucionaria, quien desde su alegato La historia me absolverá, (...) avizó el futuro de la educación; (...) gestor y dirigente de la Campaña de Alfabetización cuya culminación exitosa arribó el pasado diciembre a su aniversario 55», subraya el diario Granma.

Ponderó, además, la participación en Pedagogía 2017 de educadores de todo el mundo, e hizo un resumen de los principales resultados de este evento —desde la primera edición en 1986—, entre los que resaltan el surgimiento de la Asociación de Educadores de Latinoamérica y el Caribe, el Instituto

Pedagógico Latinoamericano y Caribeño, entre otras organizaciones.

Asimismo, evaluó la evolución del pensamiento pedagógico de la región en los diversos contextos en los que se ha desarrollado el Congreso, que ha sido «fruto de la experiencia de la práctica educativa de los directivos y docentes probadas en el laboratorio natural: el aula, la escuela (...)».

Velázquez Cobiella abordó las ideas esenciales del tercer proceso de perfeccionamiento del Sistema Nacional de Educación y la impronta de los programas Yo sí puedo y Yo sí puedo seguir, que han beneficiado a cerca de diez millones de ciudadanos del mundo.

La gala político cultural —que tuvo lugar este lunes en el teatro Karl Marx se dedicó a la figura del líder histórico de la Revolución Cubana, Comandante en Jefe Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/120053-inaugurado-congreso-pedagogia-2017-con-asistencia-de-cientos-de-educadores-extranjeros>



Radio Habana Cuba